
 

 

 

◆第 3345 回例会 11 月 7 日 会長の時間 
みなさまこんにちは！11 月に入りました。就任 5 カ月目となります。本

日もご出席いただきありがとうございます。月初めで先ほど理事会が開

催されましたので、ご報告させていただきます。 

①今年度の活動計画・年間プログラムにつきまして、来月 12 月は

Xmas 家族会がありますので、そこに向けた方向性を確認しました。毎 

年歴代会長さんが参加され皆様が楽しめるよう企画してきております。特にも今年はま

だまだ油断はできませんがコロナ禍も、やや克服されてきましたので、通常通り賑やかに

開催できるものと思っています。来週 14 日はクラブフォーラム月間テーマ『R 財団月

間』で、担当は谷村財団委員長となっておりますので、よろしくお願いいたします。再来

週 21 日の例会は通常夜例会です。18 時に開会し食事をとって 19 時閉会となりま

す。先週佐々木史昭君が花巻市のホットスプリングス市との交流事業より帰っていらっ

しゃいましたので、その様子をお話いただきたいと思います。今日も若干報告があるとは

思いますが、皆様お楽しみに。みなさまには複雑でご迷惑をおかけしているかもしれませ

んが、今回は例会プログラム全終了後、食事としたいと思っています。今年度、例会４

パターンを試行して出席率がどうなるかデータを取っておりますが、夜例会はどうやら『懇

親会付』の時が出席が多いようです。皆様、懇親会が楽しみなのかな？ 

②12 月に入りますと私の年度も折返しへと向かいます。月初めはいよいよ藤村年度に

向けた体制づくりの第一歩【役員選出】です。周年行事も控えておりますので、皆様

藤村エレクトよりお声がけがあった際は、快く【はい！か Yes!】でお願いいたします

(^^)。年を越しますと【委員長他選出】です。 

③旅するピアノは、10 月 30 日に空港ターミナルビル 1 階にお引っ越ししました。出発

カウンター横です。来年 1 月迄年越し滞在です。空港の方にも期待されております。そ

のあとはマルカンビルの予定。 

④ぬくまるフードパントリーは先月、多めの 75 世帯でしたが終了予定 19 時よりずいぶ

ん早くにお渡しが完了できました。申込者さんの意識も変わってきているのかな？スタッ

フの人数等全く問題がないわけではない運営状況ですが、皆様少しの時間でもいいの

でご協力いただければ非常に助かります。 

⑤創立 70 周年につきましては、準備委員会を立上げましたので、来年 10 月中旬の

実施に向け、佐々木史昭準備委員長を中心に企画を進めて参ります。 

⑥ニコニコボックスにつきましても、引き続き皆様のご協力をお願い致す次第です。 

⑦今週 10 日は第 2 分区花北地区ガバナー補佐杯ポリオチャリティーイベントゴルフコ

ンペに 7 名で参加してきます。参加 26 名 7 組です。残念ながら天候は今のところ雨

模様。さてさて団体戦はどうなるか・・・。夜は表彰懇親会ポリオ＋チャリティーです。楽

しんで参ります。 

最後にサプライズ報告です。例会前に高橋事務局より報告がありました。うれしいフ

レッシュなトピックですので、皆様にお知らせいたします。花巻北高校に在籍している娘

さんが、この度我々も支援しております、花巻北高校と ASMSA 校との交流事業にお 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月 14日 第 3346回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.クラブフォーラム 

月間テーマ「ロータリー財団

月間」に因み 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 
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幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★11/7のメニュー★★ 

■今後の予定 

11/21（火）単独夜例会 

会員卓話 佐々木史昭君 

「ホットスプリング訪問報告」 

11/22（水）ぬくまる食堂フードパントリー 

11/28（火）クラブフォーラム 10 月 月間テーマ 

         社会奉仕大委員長 鹿討康弘君 

12/5（火）慶祝 次年度役員選出 

        会長エレクト 藤村弘之君 

12/12（火）クラブフォーラム月間テーマ 

12/19（火）Xmas 家族会 家族合同夜例会 

12/22（金）ぬくまる食堂フードパントリー 

12/26（火）年末休会 

■幹事報告 

・ロータリー財団寄付の御礼 

〔国際ロータリー日本事務局〕 

 

■出席報告 

33 人中 14 名 

出席率 48.2% 前回修正 58.6% 

 

■メーキャップ 

11/4(土)・11/5(日)2023-24 年度 国際ロータ

リー第 2520 地区 RYLA 

佐々木史昭 君 

和食三ツ切弁当 



 

 

◆慶祝者スピーチ 会員誕生日 三田望君 【要旨】 

私昭和 20 年の 11 月に生まれましたので、昭和 20

年というとちょうど終戦の年ですよね。8 月に戦争が終わり

まして、私は実は中国東北部満州というところで生まれま

したので、まさに終戦を境に大変な大困難に陥ったわけで

す。その最中で実は生を受けまして、よく生き延びたなと。 

翌年の 9 月、1 年弱で引き揚げ船で帰ってこれたわけですけれども、その

時も栄養失調で私自身ももう骨と皮みたいな状態だったって聞かせられ

ます。赤ちゃんなんかは生まれてから 1 歳になる前にほとんど栄養失調と

いった病気にかかる。そして親が亡くなったりして、亡くなる赤ちゃんが多か

ったし、またいろんな手記を読みますと引き揚げ船の中でも次々と命を落

として、水葬っていうんですかね。船から亡骸を落とすと言いますかね。そ

ういう風なこともたくさんあったようです。帰ってきたのは昭和 21 年の 9

月、佐世保に上陸し汽車で岩手まで帰ったようです。その後親父の仕

事の関係でもう一度東京に戻りまして、私は東京、実際には平塚の隣

の大磯っていうところですけれども、そこで 10 年間暮らしておりました。そ

んな生い立ちでございましたのでちょっとご披露させてもらいました。 

いて、来年 3 月に 10 日間のプログラムで、派遣されることが決まったそうです。我々としてもうれしい限りです。是非良い経験をし、楽しんで世

界への目を拓いてほしいと思います。おめでとうございます。と、本日のプログラムは慶祝なので少し長く会長の時間を取らせていただき、嬉しい

話題で、本日の会長の時間を終わります。週末より最低気温がグッと下がる予報です。体調管理にご注意ください。 

 

◆ホットスプリングス市訪問報告 佐々木史昭君 【要旨】 

17 名でですね、ミッションは本当に順調にこなしました。

11 月 21 日にご披露したいなと思いますけど、ちょっとだけ

ご披露すると、まずはロバート・ズーニックのホテルですね、5

年前に泊まったウォーターズですけれども、あれは地域の中

でリノベーションをして、歴史を感じるすごい格調高いホテ 

ルに仕上がったところを、ホテル経営するのは彼らにとっては重かったので、

ヒルトングループに 80%の株式を取得をして取ってもらって、今はヒルトン

のアーカンソー州で一番格調の高いホテルとして、ヒルトングループの最高

レベルのホテルとして経営されております。 （中略） 

もう一つだけご紹介すると、今回ロバート・ズーニックとかメアリーとかが

花巻に来た時に、おもちゃ美術館に寄っていって面白いねってものすごく

感動して帰ったんですけども、大友君がそれに合わせていろいろアイデアを

巡らさせまして、ホットスプリングスのダウンタウンでおもちゃ美術館やればど

うなるんだということをいろいろ考えて、自分のおもちゃ美術館のビジネスを

非常に分かりやすく英語で準備してプレゼンをしてきたんですよね。もしか

したらオリガミ・サケの次のプロジェクトがおもちゃ美術館になるかもしれない

ということがありましてですね、その辺も非常に面白かったなと。写真とかも

ありますのでまたご紹介したいと思っております。とりあえずまだホットで頭が

動いている範囲内のところでちょっとご紹介いたしました。どうもありがとうご

ざいました。 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3345 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】結婚祝いありがとうございます。ケーキ！子どもたち

がいないので今年は食べられるかな？期待してみたいと思います。

本日もご出席ありがとうございます。 

【阿部一郎君】夫人誕生祝ありがとうございます。約４ヶ月年上

女房に仕える夫になります。これからも仲良く暮らしていきたいと思

っています。 

【藤村弘之君】オリックス、阪神戦、最後まで盛り上げた両球団。

特に市村君は大よろこびだったでしょうね。おめでとうございます。

本人のスピーチ聞きたいな。 

【髙橋豊君】佐々木史昭さん、ホットスプリングスの旅お疲れ様で

した。寒かったようですが無事に帰られて良かったです。中２の孫

がホットスプリングス研修に参加させて頂き、ありがとうございます。

多分今頃ホテルに到着した時間と思います。初めての体験を通し

て少しは成長して帰るのを楽しみにしています。 

【三田望君】誕生祝ありがとうございました。最近は物忘れが激し

くて、生年月日を時々まちがえます。そのうち名前を忘れなきゃい

いなと思っております。 

【上田穣君】ここ 2 回ほども欠席となりすみません。本日も裁判所

での調停が入っていて早退です。息子（直輝）も今日は盛岡で

の会議があり、普段でも日中は事務所に居ないことが多く、親子

そろって不良ロータリーですみません。 

【佐々木史昭君】10/26（木）～11/1（水）までの 7 日間

で、花巻市の姉妹都市米国アーカンソー州ホットスプリングス市

へ、花巻市から総勢 17 名で行って参りました。到着した最初の

日に、花巻北高との姉妹校 ASMSA の視察があり、ホットスプリン

グスビレッジロータリークラブから 1000 ドルの寄贈式が盛大に行わ

れ、当該 6170 地区のガバナーも立ち合いの元、寄付がなされま

した。 

【立花徳久君】阪神タイガース優勝おめでとう。よりも、市村君お

目出とう。夫婦で盛り上がって応援うらやましい。夫人誕生日祝

いありがとうございます。ついでに在籍表彰ありがとう御座います。 

【橋川秀治君】先週ぶつけた駐車場の消化器箱の見積もりが来

ました。数万円かなと高をくくっていたら、11 万円‼皆様、あせら

ず安全運転で参りましょう。 

【市村律君】阪神タイガース 38 年ぶり悲願の日本一！ありがとう

ございました。私のボヤキを聞きながら一緒に応援してくれた妻への

感謝を込めて、11 月 30 日から 12 月 3 日まで大人の休日俱

楽部パスを利用して東京方面へ優勝記念旅行へ行ってまいりま

す。 
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